Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Référence 85034786
Prix 585 000 €

Paris 19Eme
Appartement a vendre (/5019)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite — mouzaia / parc des buttes chaumont — dans une voie piétonne et
fleurie, au sein d'une charmante maison en copropriété constitué de deux lots, un
superbe appartement lumineux et en dernier étage, bénéficiant de jolies vues
Dégagées, au calme absolu. Ce bien, en bon état général, se compose d'une
entré, d'un séjour, d'une cuisine ouverte meublé et équipé, d'une chambre avec
dressing, et d'une salle de douche avec toilettes. Plan compact et optimisé. Triple
exposition. Belle hauteur sous plafond. Charme et Dépaysement pour ce bien coup

de Cceur, dans un environnement a |'esprit ...

Sole agent - mouzaia / parc des buttes chaumont - stunning and bright top-floor
apartment with lovely, unobstructed views and enjoying great peace and quiet, in a
charming shared ownership house composed of 2 lots, set on a flower-filled
pedestrian street. This property in good general condition comprises an entrance
hall, living room, fitted and equipped open kitchen, bedroom with wardrobes, and a
shower room with toilet. Compact and optimised layout. Triple orientation. Good
ceiling height. Charm and change of scenery for this love-at-first-sight property in

an environment with a village ...

BARNES PARIS 10/19
89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
Contacter I'agence
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